

# Elsword-OS

Von Elastrael\_Aletaya

## Kapitel 2: Eves Tribut

Eve sah mit halb geschlossenen Augen auf den Fluss vor ihr. Bald würde sie ihre Verwandlung zur Seraph vollständig abschließen. Es fehlte nur noch eines. Etwas, bei der sie nicht genau wusste, ob es wirklich gut war es zu verlieren. Einer ihrer kleinen Drohnen sah zu ihr hoch. Eve schloss die Augen. Vor ihr besah sie sich ihre Freunde. Sie alle... Und nun würde sie Ihnen den Rücken kehren. Oder doch nicht? Hatte sie vielleicht einfach zu viel Angst davor? Würde sie es überhaupt schaffen eine vollwertige Seraph zu werden? Sie schreckte auf, als sie eine Hand auf ihrer Schulter spürte. Sie drehte sich um und sah in Ravens sorgenvolle Augen. „Eve, warum bist du denn schon wieder alleine hier?“ Ihr Blick wurde ein wenig traurig. Sie sah wieder weg, aufs Wasser. Die Hand verschwand und sie spürte wie er sich neben sie setzte. „Es ist wunderschön hier, nicht wahr?“ sagte er und sah ebenfalls auf den fließenden Strom des Flusses. Eve nickte. Sie hatte das Gefühl kaum Luft zu kriegen, als würde es ihr das Herz zerdrücken. Aber hatte sie überhaupt eines? Sie war doch ein Nasod, die Königin... Sie faltete ihre Hände vor ihrer Brust und atmete tief durch. „Was werdet ihr machen, wenn ich meine Gefühle verliere?“ frug sie nun und starrte weiterhin in den Fluss. Bedrückt sah Raven zur Seite und seine langen Haare verdeckten sein Gesicht. „Ich glaube nicht, dass du gänzlich deine Gefühle verlieren wirst. Wir sind deine Freunde und wir werden dich nicht verstoßen, nur weil du deinen eigenen Weg gewählt hast.“ Sagte er und lag seine menschliche Hand auf seine Nasod-Hand. Auch er hatte den Weg gewählt sich mit seinem Nasod-Ich zu verbinden. Eve lächelte leicht. Vielleicht würde sie sich ja wieder finden, durch ihn. „Versprichst du mir, auch mich acht zu geben?“ frug sie und sah ihn an. Er legte lächelnd eine Hand auf ihren Kopf. „Aber natürlich. Keine Sorge, du wirst immer dieselbe für uns sein.“

Ein paar Tage später saß Eve wieder auf der Bank an dem Fluss. Sie hatte es geschafft. Ihr Blick war klar, ihr Wunsch derselbe. Sein Lachen zu sehen. Sie hatte gedacht sie verliert alles, wenn sie den Code abschaltet. Aber schon alleine, dass er da war, hatte sie wieder dazu gebracht etwas zu fühlen und der Code wurde dennoch nicht beschädigt. Sie spielte ein wenig mit ihren Drohnen, als sie spürte, dass sie beobachtet wurde. Sie drehte sich halb um und sah Raven etwas weiter weg stehen. Sie ging zu ihm und strich ihm seine rote Strähne nach hinten. Danach nahm sie ihre Hand wieder weg und legte sie auf ihre Brust. Hatten Nasods wirklich keine Herzen? War das alles Einbildung was sie spürte? Sie schloss die Augen. Raven seufzte und legte wieder eine Hand auf ihren Kopf. „Mach dir doch nicht solche Sorgen. Du bist immer noch du und ich werde dich nicht alleine lassen, nur weil du denkst du hättest dich verändert.“ Überrascht sah Eve hoch. „Also hasst ihr mich nicht, weil ich den Code deaktiviert habe?“ Raven schüttelte den Kopf. „Außerdem denke ich nicht, dass du

gänzlich deine Gefühle verloren hast. Sonst würdest du dir nicht so viele Gedanken machen.“ Sagte er und nahm seine Hand wieder von ihrem Kopf. Eve lächelte. Solange er diese Geste nur für sie machte, war doch alles in Ordnung. Nicht wahr? Es würde ihr reichen um an ihr Ziel zu gelangen. Einfach sein Lächeln zu sehen und seine Hand auf ihrem Kopf zu spüren.

Ende